



Retour d'expérience

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

Coraline

J'ai eu je pense l'une des meilleures premières Convention Internationale : des ateliers intéressants, de superbes rencontres et de bonnes soirées ! Que demander de plus ? Bien manger et de bonnes rigolades avec les rotaractiens du monde entier bien sûr !

En bref : que des bons moments et un retour à la maison pleins de bons souvenirs jusqu'à la prochaine !

En tout cas une chose est sûre : le Rotaract France a bien été représenté :)